

2年生が地域の様々な仕事人に出会う「職業人インタビュー」

2年生の総合的な学習の時間を使って行われていた職場体験学習がコロナの影響で中止になりました。その代わりに、地域の方 36 名を招いて「職業人インタビュー」を行いました。先日の志インタビュー同様、対話形式で、生徒にとって2業種の大人と出会う時間を頂きました。今、新校舎を建設している会社の方にもいらして頂きました。



講師の皆様

医療 4 職種・金融・建設・農業・学校事務・消防士・大学・サッカー・車整備・学校用品・福祉・介護・料理・栄養教諭・調理・ウエディングプランナー・ららぽーと磐田・輸送・トリマー・ガソリンスタンド・ピアノ調律師・美容師・アイリスト・ネイリスト・エステティシャン・国際交流・アパレルデザイン・保育園園長

お忙しい中本当にありがとうございました。



(生徒より)・ネットだけでは知れない貴重なお話を聞くことができて本当に良かった。・今のうちから人と関わることを大切に、将来沢山の人の笑顔にしたい。・短所を長所に変えて仕事していると聞き、プラス思考で生活したいと思った。・将来の夢の視野が広がった。・現場の道具を实际持ってみたら結構重くてすごいと思った。・新しい角度から「仕事・働く」というものを見ることが出来た。・話を聞いて、自分も笑顔の練習を始めようと思った。

(講師より)・学ぼうとする意識がとても高く感動した。・礼儀がとても正しかったので、こちらが背が伸びた。・受け身ではなく一緒に考えることが出来た。・日頃、自分でも振り返ることがなかった仕事の良さに気づくことができた。・フレッシュな気持ちになった。・中学生の子たちと夢や希望をお互いに話すチャンスを得ることができて良かった。・来年度ながふじ学府一体校に入られる生徒さんたちと話が出来て良かった。